

Gobierno boliviano asegura que garantiza funcionamiento de Universidad Pública de El Alto



La Paz, 13 jun (RHC) El presidente en ejercicio de Bolivia, Álvaro García Linera, reiteró que el gobierno garantiza el funcionamiento de la Universidad Pública de El Alto (UPEA) y está abierto al diálogo, tras el conflicto por un mayor presupuesto.

García Linera aseveró que el Estado realizó una propuesta concreta y factible ante la exigencia de esa casa de altos estudios de un mayor financiamiento, aunque comentó que es prudente comprobar la calidad de su enseñanza y transparentar la administración de los recursos económicos, resalta Prensa Latina.

De acuerdo con el mandatario interino, el presupuesto de la UPEA es de 260 millones de bolivianos (37 millones 506 mil 401 dólares), y el gobierno le propuso incrementar de manera permanente otros 70 millones (más de 10 millones de dólares).

Esto haría un monto total de 330 millones de bolivianos (47 millones 604 mil 278 dólares) mediante ley, precisó el funcionario.

Igualmente, informó que dicha universidad tiene otras dos fuentes de ingreso.

La UPEA cuenta con alrededor de 130 millones de bolivianos (18,7 millones de dólares) en cajas y bancos, que es dinero no gastado de gestiones anteriores, y 222 millones de bolivianos (32 millones 024 mil 696 dólares) provenientes del Impuesto Directo a los Hidrocarburos.

Según la autoridad, este último monto se encuentra guardado en una cuenta especial a la espera de que esa institución educativa acredite documentalmente su cantidad de estudiantes ante el Comité Ejecutivo de la Universidad Boliviana.

Como se demostró, la UPEA tiene dinero para gastar casi de manera inmediata, acotó. Explicó que en caso de que requieran otro monto, el Estado estableció como condición que cualquier nuevo incremento será sobre la base de auditorías de las cuentas de esa universidad que, según informes presentados, no tiene una buena gestión administrativa.

Algunos documentos de auditorías públicas internas hacen referencia al uso de dinero no confiable y a la ineficacia en la gestión de su contabilidad, añadió García Linera.

El vicepresidente boliviano aseguró que el gobierno no fue quien rompió el diálogo con la UPEA, sino los dirigentes de esa entidad estudiantil, quienes, además, no tienen una propuesta concreta.

Estamos dispuestos a dialogar porque nuestro objetivo como Estado es garantizar el buen funcionamiento de nuestras universidades y la formación óptima de los jóvenes de enseñanza superior, concluyó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164485-gobierno-boliviano-asegura-que-garantiza-funcionamiento-de-universidad-publica-de-el-alto>



Radio Habana Cuba